

呉港高等学校
教育後援会だより

平成24年9月12日 教育後援会広報部 第60号

夏のオープンスクール～8月23日(木)

午前中は特進クラスの体験授業が行われました。
はじめての女子生徒さんを迎え、なごやかな授業風景が見られました。



オープンスクール参加者
プレゼントのサッカー
部・ブラスバンド部・野
球部のストラップ。
女子生徒のみなさんには
野球部のキーホルダーが
人気だったようです。

保護者の方に今回オープンスクールに参加しての印象をお聞きました。

女の子母
校舎が広くきれいです。先生がユニークでとても楽しそうです。

男の子母
生徒の挨拶がとても良く、制服も乱れなくきちんと着用出来ています。いじめに対して厳しい取り組みに期待を寄せています。

女の子母
制服が可愛らしく、学校がとてもクリーンな雰囲気です。

女の子母
学習面でのしっかりとしたフォローに期待をしています。制服もとても可愛らしいです。

(本校OB)
昔とは施設環境、生徒の雰囲気が全然違います。540度(1回転半)違います。息子を通わせるのに何よりです。

午後からは空手道部と
ブラスバンド部のコラボレーション
による武田節のオープニングで
始まりました。
開講されたクラブを紹介します。



バスケット部



ブラスバンド部



軟式野球部



ハンドボール部



サッカー部



ソフトテニス部



演劇部



放送部



硬式野球部



空手道部



巡視～生活部の活動報告



教育後援会では、生徒の安全を守ることを目的として生活部による土曜夜市巡視を行っています。



7月21日(土)広地区 7月28日(土)呉地区にて

教育後援会執行部と生活部による土曜夜市巡視が行われました。両日も、特に28日は花火大会もあり、歩くのが難しいくらい大勢の人でした。

少し緊張しながら巡視しましたが、特に目につくような子供はなく、無事に終えることができました。

これも普段からの先生方の御指導のおかげとあらためて感謝しました。

生活部は主に校外での巡視活動を行っています。次回は10月13日(土)亀山神社大祭での巡視を行います。

これからも御協力よろしくお願いします。



全国高校野球選手権広島大会
～心をひとつにしてがんばりました～

グラウンドと応援席が一体となり、熱いプレーと力強い応援が繰り広げられました。全員が心をひとつにして思いを共有することは、生徒たちにとって良い経験になったと思います。

